

## ABSTRAK

**Diva Silvy Ariska**, 210104010025: *Pengaruh Dakwah Ustadz Ilham Humaidi Terhadap Motivasi Beribadah Jamaah Majelis Taklim Masjid Raya Sabilal Muhtadin di Kota Banjarmasin.* Pembimbing I : Armiah, S.IP, M.Si dan Pembimbing II : Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M.Si. Skripsi pada Prodi Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, Tahun 2025 M/1446 H

**Kata Kunci :** *Dakwah, Motivasi Beribadah, Majelis Taklim*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dimana masyarakat menunjukkan bahwa masih terdapat tantangan dalam menjaga serta meningkatkan motivasi beribadah. Meskipun banyak jamaah yang menghadiri majelis taklim atau ceramah agama, belum diketahui secara pasti sejauh mana pengaruh dakwah yang mereka terima terhadap peningkatan konsistensi ibadah mereka. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh dakwah Ustadz Ilham Humaidi terhadap motivasi beribadah jamaah majelis taklim Masjid Raya Sabilal Muhtadin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan kausal. Adapun desain/teknik penelitian yang digunakan yaitu korelasi. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 91 responden. Teknik sampling yang digunakan adalah random sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner/angket, wawancara, observasi, dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan ialah analisis regresi linier sederhana melalui SPSS versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan dakwah Ustadz Ilham Humaidi memiliki pengaruh signifikan terhadap peningkatan motivasi beribadah jamaah, penggunaan kisah inspiratif dan pendekatan emosional dalam ceramahnya juga menjadi faktor penting dalam membangun kedekatan dengan jamaah. Dibuktikan dengan nilai  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel (  $4,015 > 1,991$  ) dan nilai Sig pengaruh dakwah (X) terhadap (Y) adalah sebesar  $0,000 < 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya terdapat pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Y.